
Jornal.
entrana
campánha
contra
:8 aids "

A partir dessa semana, o
jornal Correio do Norte
integra a campanha que
marcará o "Diamundial de

�

luta contra a aids", em 1 o de

dezembro. Todo omunicípio
deverá integrar a campanha _

demobilização.
'r PãginaS

vencedora
-, do feslival-

I

édaUdesc
AlessandraKnihs, aluna,

daUdesc -Florianópolis, foi
a grande vencedora ,do
FestivalUniversitário da

Canção, que aconteceu em j

9 e 10 de novembrono
, �"

ginásio de esportes da
escola Santa Cruz.
Alessandra interpretou a

�úsica "O tempo traz o
vento". A promoção do
festival foi da

Coordenadoria de Extensão
I

eCultura da U�C.
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Projeto
de lei
facilita
aberlurade

, empresas
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Definido horário natalino do comércio 1

·Vereadores falam aoS associados da COl
.1'

.

\ .

Acordo entre aCâmara :

deDirigentes Lojistas
(CDL) de Canoinhas e os
sindicato doComércio '

Varejista deCanoinhas e
dos Empregados no Co
mércio deCanoinhas definiu,
o horário de funcionamento _

do comércio durante omês
de dezembro. Conforme o
acordo coletivo de trabalho,
somente de 1 � 7 de V'

dezembro é que Qhorário
."

normal serámantido.
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.Muller
r

continua
como

presidente
1

da une
A'ausência de mais da metade dos vereadores eleitos no jantar-reunião, promovido pela.Câmara

de Dirigentes Lojistas (CDL) de Canoinhas,' mereceu um comentário .por parte do presidente da

instituição, Anderson Kohler: "esta é primeira resposta dos eleitos· aos votos que obtiveram". O�
vereadores puderam expor suas plataformas de atuação para 60 associados 'da CDL_:,'

, João RosaMuller,
continua como presidente
daUniversidade do Contes
tàdo .:campusCanoinhas

pormais quatro anos.p
....... ...;...._...;.... ....;___----------P;;;.,.;;.;.:ág;;:.;l�·n�a...;3;;....1 atual presidente foi reeleito

Funcionáriodo"arandão Mirassol ::s�:�::::.:���em
a�8aça proprietário " goleia o ,::�:::;!sc;'��:::s

,
-

- - :> .... coordenador do curso de .

, Registrou ocorrência via s-�licitado ao seu funci- Nacional direito.Salvador deMaio
na delegacia de polícia, o onário que executasse al- N t

.,

.

,

'" ' e o. _

comercianteRaylileo Feijó guns serviços que estavam Página 15 . Página 6
Gaião contra seu funcioná- sendo adiados. O funcioná- .-------------------'---

\

rio Mário José de Souza,
'

rio não teria gostado e ar- ISorteio
em 7 de novembro. Segun- mou-se de uma faca amea- ,

.

do o proprietário da lan- çando-o.
chonete Varandão, ele ha-

,

.

Auênciade
'empregos,
podesera\
solução

Erilfuncionamentoháum
mês em Canoinhas, a agên
cia de empregos Job Center
- Consultoria e Assessoria
em Recursos Humanos já
cadastrou cerca de 200 pes- \

-

soas interessadas em uma

vaga no mercado de traba
lho. A empresa, que surgiu a
partir de um curso de pós
graduação 'em Geren-

.

ciamentoEstratégico de Re
cursosHumanos, temumdi
ferencial para outras domes
mo ramo: além do recruta

mento e seleção, oferece
treinamento aos cadastra

dos.
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PRE-VESTIRULAR CONVENIO MATERIAL III MILENIO
MATRICULAS ABEITAS

NÃO DESPERDICE'TEMPO E DINHEIRO,
I

�
� VENHA PARAA ESCOLA QUE MELHOR PREPARA

RUA: BARÃO DO RIO BRANCO, 744 . CANOINHAS • se

rONE: [47) 622·2373, E·MAI�: ADVANCE@NEWAGE,COM,BR

ENGLISH CENTER

Engenharip Ci�.1 a.- ...._(_OXX_4_'l_23_3_2_66_7
. De3ign Web : httQ:/lweb,onda,com ,prlsgyl
Internet

I

Sandro Gomes dó Vale I

. �ua home page do jeio que voce quer
Rua Conselheiro laurindo, 502 . cj-301 80060·100 Curitiba PR
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Associação la B,ella ltalia
empossa nova diretoria

/
' ,

A associação La Bella
Italia empossa nova direto
ria neste sábado, dia 18, e
como não poderia deixar de
ser, commuita festa.
A posse de Gilson Pe-

drassani em substituição a

Ivo Fiorentin, acontece na
Associação Atlética Banco

I

do .Brasil,
.'

às 20h30min,
seguida de jantar.

Página 6

Inauguração de unida,de
de recolhimento de lixo

Página 13,

Com a roolhor

entrega a donieílio
O jeito bom de

_

cOlDprar barato

622-3111 624-0745
MATRIZ FIUAL

Rua Roberto E 111m, 316, Av. Rubens Ribeiro da Silva, 465

Jornal Correio do Norte
\

entrega celular para
assinante premiada
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2 Correio do Norte , GERII

OPINIÃO

Sobre lobos e ovelhas
SEBASTIÃO SÉRGIO STEPTJUK

ações à defesa do interesse

público, Estão aí centenas de
ações judiciais por crimes CO'

metidos contra a administra

ção pública a nO's provar que,
lamentavelmente, muitos CO'

legas tomaram caminhb di

verso doque deveriam tomar,

Também não negamos O' fato

de quemetade dos prefeitos
ainda não conseguiu ajustar
as cO'ntas dos seusmunicípi
O'S pO'rque herdaram dívidas
resultantes de folhas de pa
gamento em atraso e débitos

junto a fornecedores,
A verdade, porém, deve

ser dita. E, em nome da ver

dade, é fundamental afirmar,
com todas as letras: foí tam

.
bém devido à incapacidade
do governo federal e demui-.

)
tos governos estaduais de
honrar seus compromissos
quemilhares de prefeituras
brasileiras tiveram suas ima

gens maculadas junto à opi
nião pública. Já perdemos a
conta de quantas vezes de
nuncíamos à sociedade a gra
ve crise financeira vividape
los municípios devido, por
exemplo, aos sucessivos cor
tes no repasse do FPM,(Fun
do de Participação dosMu
nicípios) - recursO's que
correspondem à principal
fonte de receita de 80% das
399 prefeituras do Paraná.

E O' que dizer da insistên- .

cia dO' governo estadual em
não garantir O' transporte es
colar aO's alunos da rede pú
blica municipal, O' que tem
contribuído significativamen
te para onerar ainda mais O'S

cofres públicos?Ou da recu
sa dO' PaláciO' Iguaçu em re

passar O'S R$ 90milhões re
ferentes aO' saláriO'-educaçãO'
que deve às prefeituras? SãO'

perguntas que O' gO'vernO' tem
insistidO' em nãO' nO's respO'n
der.
A nO'ssa insistência em

nãO' assumirmO's sO'zinhO's O'

9nus da crise deve-se tam
bém aO' fatO' de que, esque
cendO'-se dO's que O'S elege
ram, O'S parlamentares gO'ver
nistas dO' CO'ngresso NaciO'-

FO'i corno ummergulho na
lama; Os cerca de 500 pre
feitos que participaram da

manifestação promovida esta
semana emBrasíliapelaCO'n
federação Nacional dosMu
nicípios, com O' objetivo de
discutir O'S rigores da Lei de
Responsabilidade Fiscal e O'

adiamento da entrada em vi

gor do projeto que pune O'S

crimes fiscais, embarcaram de
volta aos seus Estados com
uma sensação de impotência
diante do grandioso proble
maenfrentado pelas prefeitu
ras das nossasmais de cinco
mil cidades.

NãO' temos dúvida em di
zer que foi bastante positivo
O' fato de termos conseguido

\
fazer O' presidente Fernando
Henrique Cardoso e seus ali
ados reconhecerem que O'

governo cometeriauma insa
nidade se insistisse em querer
aplicar a lei retroativamente
nas contas daAMP (Assoei
ação dos Municípios do

Paraná), em torno de 70%
dos atuais prefeitosnão teri
am condições de cumprir O'

dispositivo daLRF queproí
be O'S administradores de dei
xarem dívidas inscritas em

"restos apagar" no último anO'

de seus mandatos.

A questão é que O' simples
reconhecimento do problema
está longe de ser suficiente

para enfrentá-lo. Queremos
mais,muitomais, do que isto.
Queremos que O' governo
transforme esta interpretação
em lei. Ou determine à sua

bancada nO' Congresso Na

cional que aprove O' projeto
do deputado EdinhO' Bez es
tabelecendO' que O'S crimes de

responsabilidade fiscal só afe- ,

tem O'S prefeitO's que tO'marem
pO'sse a partir de janeirO' de
2001. Os prefeitO's estãO' can
sadO's de prO'messas e cO'nver

�afiada.
,

É extremamente importan-
. te insistir neste pO'ntO'. NãO'

queremO's fechar O'S O'lhO'spara
os deslizes cO'metidO's pO'r

prefeitO's que nãO' tiveram a

capacidade de vO'ltar suas
,

nal aprovaram lei que garan
te aos governadores dos Es
tados doisanos para se ajus
tar à Lei deResponsabilida
de Fiscal. Se foi possível
flexibilizar a: lei para O'S gover
nO's dos Estados, mesmo O'S

mais ricos, por que não se fez

O' mesmo em relação aos

municípios - que são,
sabidamente, O' ladomais frá
gil da corda que sustenta O'S

entes federados?
Comete novo equívoco

quem pensa que O'S prefeitos
.

querem O'perdão das dívidas.
NãO' nO's recusamos a pagar
O' que O'Smunicípios devem.
Se defendemosmudanças na
lei que pune O'S crimes'de res

ponsabilidade fiscal é porque
temos a convicção de que já
existem outras leis parapunir
O'S maus prefeitos, Se elas'
não são cumpridas, O'proble
ma deixa de ser nosso e pas
sa a ser, portanto, dO' Judiei
ário, A própria Justiça, aliás,
manifestou-se contrária aos
excessos da lei na pessoa do
presidente do Supremo Tri
bunal Federal,ministro Carlos
Velloso, paraquem constitui

"exagero" punir com cadeia

O'sadministradO'respúblicO's
passíveis de enquadramento
na legislação,

/"

PO'r estas razões, pare
cem-nos plenamente plausí
vel as nossas reivindicações
deum financiamentO' deR$ 5
milhões para que O'Smunicí-

• • • t

pIOS em cnse saneiem suas

contas e de que se permita
.

aos-atuais prefeitos deixarem
I uma dívida de 75% do orça
mentomensal domunicípio
Rara O' seu sucessO'r. NãO' SO'
mO's nósos IO'bO's da admi

nistraçãO'públicaque, famin- ,

tO's, insistem em abocanhar a
maiO'rparte dO's recursO's sem
fazer justiça sO'cial cO'm O'S

muni,9ípiO's. O nO'ssO' papel
nesse processO' é O'utrO', bem
O'utrO'.

Sebastião Sérgio
Steptjuk é prefeito de Ge

neral Cameiró epresidente
da Associação dosMunicí
pios do Paraná.

Canoinhas" 17 de novembro de 2000 ;

nesta área certamente con
correrão para diminuir O' flu
xO' na AvenidaRigesa: che
gada e saída aO' hO'spital, e
fluxO' de viaturas militares

para a área de

manO'bras, em tempO'
de manO'bras teriam trânsi

tO' pO'r cima.

Além dO' aspectO' de de

safO'gO' daquela avenida, há
de a muitO' cO'nsiderar O' as

pectO' segurança civil para a

pO'pulaçãO', que fica sem sa"':

ída cO'm grandes enchentes
cO'm 40 centímetrO's de águal
sO'bre as du�s pO'ntezinhas,
uma aO' ladO' da O'utra, cO'mO'

que numa cO'mpetiçãO'muda

, para ver qual alaga primei
rü. A chegada e saída dO's

hO'spitais, sãO' acessO's 1ivre�
e segurO's em qualquer cida
de que cuiç_le de segurança

Os 'sem saída e o novo alcaide III
CEL. FALCAO

Li no programa de go
vemo da chapa vencedora
das eleições: "Mais Três

Barras!", que há uma pre
O'cupaçãO' em melhO'rar O'

trânsitO' na Avénida Rige�a,
nO' gargalO' existente entre a

subida para O' HO'spital da
cidade e a entrada para O'

aerO'pO'rtb� O'u mais prO'pri
amente , pista de pO'usO'.
EntendO' ser necessária,
mas para depO'is de reaberta
a entrada e saída da rua

ManO'el Sardá, cO'mO' se

.
sabe fechada desde 78. A

sua reabertura já diminui O'
fluxO' nO' gargalO' citadO'. PO'is
que:

1) As carretas, uma vez
carregadas' cO'm bO'binas e

que pO'r qualquer mO'tivO'

vãO' aO' centrO' O'u aO' escri

tóriO' cO'mO' O' KO'lba pO'r

,exemplO', daí teriam saída

direta pO'r cima (nãO' vO'ltan
dO' aO' gargalO').

2) O mO'tO'rista que está

nO', centrO' O'u imediações
(CO'hab O'u Vila NO'va -

HO'spital) e quer alcançar O'
trevO' dO' km 17, também sai
diretO' pO'r cima (nãO' desce

\

ao gargalO').
3) Os que, vindO' pela

301, demandam à cidade

(centrO' - Cohab O'u Vila

NO'va - HO'spital) entram
diretO' pO'r cima, evitandO' o
gargalO'.

Bastam estas três situa

ções, para se supO'r uma

queda nO' fluxO' dO' trânsitO'

pelO' citadO' trechO', cO'm a

reabertura em primeirO' lu
gar, da rua ManO'el Sardá,
que deverá ser asfaltada em

seguida. EmmenO'r escala,
O'utros aspectO's dO' trânsitO'

É Jesus que aqui nO's reuniu, minhas irmãs e meus irmãO's, a frm demanifestar-nO's seu
'!filO'r e, cO'm ele renderemO's graças aO'Pai dO' céu. E nós, refeitO's e robustecidO's pelO' PãO' da
Eucaristia, pO'demO's retO'mar nO'ssO' caminhO' e assumir a cruz de nO'ssO's cO'mprO'missO's.

AMOR PELA CRUZ
Na hO'ra que iniciO'u sua última, dO'lO'rO'sa viagem carregandO' a pesada cruz - instrumentO'

de dor e de mO'rte - Jesus sabia que nãO' sO'fria apenas um castigO' imerecidO'. Mas, acima de
. tudO', �ssumia O'S planO's dO' Pai celeste em vista da redençãO' dO' ser humanO'. /

,

Ainda hoje, carregar a cruz nãO' é gestO' O'bsO'letO', lembrança de tempO' passadO'. E ainda

significa amesma cO'isa que significO'u para Jesus: assumir em nO'ssa caminhada amissãO' que
;. '

e Pai celeste nO's cO'nfia e entregar nO'ssaprópria existência em vista da salvaçãO' da humani-
dade inteira.:

.

Em nO'ssa caminhada de peregrinO's, O' quemais impO'rta nãO' é nO'ssO' triunfO', nO'ssO' suces-
,

;

SO', nO'ssa promO'çãO', O'S aplausO's dasmultidões, O'S prêmiO's e as regalias dO's pO'derO'sO's. O
que impO'rtamesmO' é que a vO'ntade deDeus seja cO'mprida e que a humanidade seja liberta
damiséria, do pecadO' e damO'rte ...

PO'r issO' quem ama suaprópria vidamais dO' que a cruz, nãO' é dignO' de CristO'. Quem ama

O' sucessO'mais dO' que à cruz, nãO' é dignO' de CristO'. Que ama seu partidO' pO'líticO', seu clube,
seu círculo mais dO' q,ue a cruz, nãO' é dignO' de CristO'. ,

Quempermanece caladO' perante a injustiças dO's pO'derosO's para nãO' cO'mplicar sua vida,
é inimigO' da cruz. E quem atraiçO'ar qualquer irmãO' para agradar qualquer patrãO', é inimigO'
da� /

Quem deixar de O'ferecer sua vida a fim da vO'ntade dO' Pai celeste se cumpra, também é

inimigO' dacruz.
NissO' cO'nsiste O' pesO' de nO'ssa cruz, hO'je: e� iaz�r a vO'ntade dO' Pai que está nO' céu e

entregar sua própria vida, a frm de que tO'dO's tenham vida.

AO' mesmO' tempO', pO'rém, sO'mO's desafiadO's a eliminar aquela imensa selva de cruzes
erguidas CO'ntra a vida: as curvas das perseguições e da injustiça, da O'pressãO' e da fO'me; da
viO'lência e damO'rte.

'civil.
SãO' estas razões e po

'

derações que de bO'a fé" e

sempre a,serv�çO' dO's "sem
saída" que apresentO' ao
nO'vO' alcaide que nãO' sen

dO' nO'vatO' nO' cargO' (este
será "seu" terceirO' manda
tO' nO' executivO'municipal),
pO'r certO' agirá cO'mO' um ve

teranO' cO'nhecedO'r das cau

sas justas. As reivindicações
dO's sem saída, representam
mais uma "entrada e saída"

para a cidade de Três Bar

ras, istO' é diferente de uma

simples reabertura de uma
I

al
,. \p..;rua qu quer, e mrus um 0'1 �

tal de entrada e saída da ci
dade. E seria O' únicO' que
nãO' alaga nas grandes en�
chentes.

.

Faliu
Três Barras 31.10.00

\ .
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Canoinhas, 17 de novembro de 2000
, pOlirlOI Correio do Norte

REUNIÃO
/

Vereadores lalam aos assoc,iados da COl
Apenas sete dos quinze vereadores eleitos compareceram ao jantar-reunião promovido pela CDL

I

CANOINHAS - A au-

sência de mais da metade dos

vereadores eleitos no jantar
reunião, promovido pela Câ

mara de Dirigentes Lojistas)
"'1
(CDL) de Canoinhas, mere-
ceu um comentário por parte
do presidente da instituição,
Anderson Kohler: "esta é pri
meira resposta dos eleitos aos

votos qüe obtiveram". Os ve

readores puderam expor suas

plataformas de atuação pata
60 associados .da CDL.

,

Inicialmente cada verea

dor teria direito a trêsminutos

para falar, o que não acabou'

acontecendo. A maioria

extrapolou o tempo. Roberto
Basílio (PPS) foi o primeiro a

-

J!falar. Segundo Basílio,
Canoinhas pode ser vista

como o nordeste catarinense,
pois "aqui se falarnuito e pou
co se faz, precisamos investir
na cultura empreendedora",
disse ele. O vereado� disse
ainda que não quer fazer par
te de nenhum bloco, nem de

oposição, nem de situação,
afirmando que adotará postu
ra independente.

Beta Faria (PMDB) de

fendeumudanças na forma de
administrar a prefeitura. Se-

�,gundo Faria não adianta em

nada desmembrar as secreta

rias de Agricultura e Desen
volvimento Econômico, se

não houver descentralização
do poder, se o secretário não

puder administrar o orçamen
to de sua pasta e "ficar de-

Os vereadores eleitos falaram muito além do tempo de três minutos, estipulado pela coordenação da reunião

pendendo de um secretário que disposta a legislar com sensi- homens e mulheres na vida Jaime Muehlbauer (PPB)
tem o poder da caneta", disse bilidade social. Norma se dis- pública e a "aglutinação de disse que a sua intenção é a

criticando abertamente a pos-,� pôs a efetuar junto com aCDL forças" para fazer frente à busca de investimentos para
tura adotadapelo secretário de estudos para viabilizar o pobreza do município. Dona geração de empregos, d��
Administração e Finanças, enquadramento de pequenas Anita aindamandou um reca- fendendo a fixação dos j,o
Ademir Freiberger, empresas no "Simples". Falou do claro ao prefeito Orlando vens no campo.

" Precisa-
Norma Petermann Pereira em seguida, a vereadoraAnita -Krautler dizendo que fará a mos buscar a diversificação,

(PSDB) falou sobre a função Pereira (PMDB) que defen- oposição "crítica, necessária e paramanter nossos jovens no
do legislativo e disse que está deu equilíbrio de forçasentre inteligente". campo, ainda não sei como

vamos fazer isso, mas vamos
achar o caminho, unindo for-

r

ças", afirmou Muehlbauer '

que falou ainda sobre a ne

cessidade de se dar autono

mia para a Fundação Muni-:
cipal de Esportes (FME):
"Não adianta ter fundação se

ela está a serviço do prefei- .

J
to e nao do 'esporte", con-:
cluiu.

O vereador reeleito Bene
Carvalho (PMDB) falou so-:

bre o trabalho da Câmara :

"a Câmara sempre foi par
ceira da administração mu

nicipal, tanto que ,98% dos

projetos foram aprovados",
disse. Para o vereador,'

I

Canoinhas já provou que é,
ummunicípio viável com ar

recadação de aproximada-.
mente 1,3 milhão de reais

./
mensais.

O último, vereador a falar
'

foi Orestes Golanoski

(PMDB), que lembrou que

partido político não "não tira o

direito do vereador ser

Canoinhas e o dever de lutar

por Canoinhas". Golanoski cri
ticou a maneira de distribui

ção de càrgos ' na administra

ção municipal lembrando que
"não se dá secretaria para
quem quer ser secretário, mas
sim para quem pode exercer

a função com competência".
O vereador lembrou ainda da
falta de incentivo ao esporte
canoinhe�se, falando sobre a

"péssima" atuação do municí
pio nos Jogos Abertos de SC.

.

Projeto facilita.abertura d, ,emaresas
CANÓINHAS - Pcrra -�

-

, primeiros seis mesés de aber-
,

'

n

vereador Bene Carvalho tura, ou seja, para funcionar

(PMDB) a maiordificuldade por um semestre a empresa

para a abertura de pequenas não teria que pagar qualquer
� i.'mpresas é a burocracia e os tributo, a partir daí, para ter a
custos enfrentados pelo em- licença renovada teria que pa
preendedor no início para a gar todas as taxas e impostos.
legalização do negócio. "São . Bene diz que até já con

tantas taxas que, pelo menos versou com representantes da

metade do que o empreende- receita estadual para ver da

dor tinha para investir acaba legislação. "Estamos estudan
ficando na prefeitura, na re- do do ponto de vista jurídico,
ceita, no bombeiro e assim por pois entendemos que quando
diante", explicou. _ se mexeem carga tributária é

Para diminuir essa buro-
-

complicado, mas dentro de

cracia e tentar dar mais fôle- algumas semanas já devere

go aos pequenos e micro-em- mos ter uma posição e logo em
presários, o vereador prepara seguida apresentarem�s o pro
projeto de lei que se aprovado jeto de lei para ser apreciado
pode originar a "licença pro- pela Câmara", explica o vere-

visória" para as empresas nos adoro Bene: "vamos reagir, quem baixa a cabeça .sô vê buraco"

1:ai O índice de sadslação do cidadão
O índice de aprovação do

presidente Fernando

Henrique Cardoso e dos go
vernadores e prefeitos em

outubro ficou abaixo do ve

rificado em setembro, se

gundo ápesquisa da Confe

deração Nacional do Trans
porte (CNT) sobre o índice
de Satisfação -do Cidadão

_
(ISC), realizada pelo Insti

tuto Sensus. O levantamen
to mostra que tanto caiu a

aprovação ao presidente
(de 23,4% para 19,1%)

,",' uanto caiu a avaliação ne- /

gativa (de 38% para
35,7%).

O resultado é atribuído
à federalização do segundo
turno das eleições munici
pais, à indecisão do gover
no em resolver a correção
do saldo do FGTS e ao au

mento da violência. O ISC,
que mede não apenas o de

sempenho dos executivos,
mas também outros detalhes
da vida do entrevistado,
mostrou que a satisfação
geral caiu de 50,25% para
49,10% em outubro.

�

No detalhamento da pes

quisà, verificou-se que a sa

tisfação com o País'-caiu de

54,75% para 54,50%;, com p
Estado, baixou de 63,25%
para 62,25%; com a cidade,
recuou de 61,75% para
60,25%; e com a situação
social, baixou de 32,50%
para 29%. A satisfação com,
a situação econômica pesso
al, em contrapartida, subiu
de 39%- para 39,50%.

A satisfação da popula
ção com os governadores,
segundo a pesquisa, caiu de

43,8% para 41,5% e, a ne

gativa, subiu de 20,,2% para
21%. A avaliação positiva

.\

de prefeitos caiu de ,46%

para 42,9% e, a negativa,
subiu de 27% para 30%.
A satisfação da popula

ção em residir no País au

mentou de 73,7% para
75,5%; a satisfação em vi

ver no Estado em 'que mora

atualmente subiu de 78,4%,
em setembro, para 79,5%,
em outubro; e a satisfação
em viver no município pas
sou de 76,6% para 78,7%.

A pesquisa mostrou ain
da que 58% dos

pesquisados não tiveram
aumento na renda mensal
dos últimos seis meses. Este
índice foi de 57,1% na pes
quisa anterior. O porcentual
dos que tiveram aumento
caiu de 13,3% para 13%, e

o grupo que teve redução de
renda passou de 28;2% para
27,5%.

As perspectivas econô
micas dos entrevistados para
os próximos seis meses, no

entanto, são positivas. Os

que "acreditam em aumento

de renda nesse período pas
saram de 38,7% para 43,6%.
O número dos que crêem
que a renda ficará igual caiu
de 40,9% para 38,2% e os

,

que prevêem redução de ren-
'

da baixaram de 13,9% para
11,5%.

Mas a percepção sobre a

qualidade dos serviços pübli
J20s piorou entre setembro e

outubro; segundo mostra a

pesqúisa. Na saúde, a per-I

cepção de que houve melho-
ra nos últimos seis meses é

manifestada apenas por
26,4%, número inferior aos

28,8% de setembro. A soma
dos entrevistados que viram
a situação piorar subiu de

45,2% para' 46,4%, e a dos

que pensam tudo ficou igual
subiu de -24,9% para 25,9%.
Na educação, houve peque
na queda na percepção de
melhoria (de 40,3% para
39,9%) e na de piora '(de 31
8% para 31,3%). O

porcentual dosentrevistados
que vêem estabilidade neste

serviço passou de 19,7%
para',18%.

As maiores, oscilações
foram verificadas na avalia

ção da pobreza e da violên
cia. O número dos que acre

ditam que a'violência piorou
subiu de 69,3% para 73,6%,
enquanto os que acreditam

que melhorou caiu de 10,2%
para 7,3%. A situação ficou

igual para 18% dos entrevis
tados (eram 19,7% em se

tembro). Já a violência au-

mentou para 86,5% dos

pesquisados, índice que era

de 80,1% no mês passado.

4;\",1, "
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Definido o horário

natalino do comércio

o horário, acordo coletivo entre patrões e empregados, foi anunciado pela CDL

CANOINHAS - Acor- comércio funcionará até as 20 horas. Em 25 e 26 de dezem
do entre a Câmara de Diri- horas e no sábado, dia 9, até bro, as lojas permanecem

gentes Lojistas (CDL) de as 15 horas. No domingo, 10 fechadas de 27 a 29 praticam
Canoinhas e os sindicato do de dezembro, as lojas perma- o horário normal. No sãba

Comércio Varejista de necerão fechadas. De 11 a 15 do, dia 30, o comércio fun

Canoinhas e dos Empregados de dezembro, o horário a ser ciona das 8h30mip até as 12

no Comércio de Canoinhas praticado é das 8h30min até horas. No domingo, véspera
definiu o horário de funciona- as 20 horas e no sábado, 16 de ano novo e na segunda
menta do comércio durante o de dezembro, até- as 15 horas. feira, dia IOde janeiro, per
mês de dezembro. Confor- De 18 a 23 de dezembro, manece fechado e volta ao

me o acordo coletivo de tra- as lojas ficarão abertas 'das horário normal no dia 2.

balho, somente de 1 a 7 de 8h30min até as 22 horas. No O horário natalino foi di

dezembro é que o horário nor- domingo, dia 24, o horário vulgado pela CDL � não é

mal será mantido. de funcionamento do comér- válido somente para os su-

Na sexta-feira, dia 8, o cio é das 8h30min até as 12 permercados.

Aumentam ações contra E,bratel
Consumidores reclamam de cobranças indevidas.

\

sÃo PAULO - Continu- de o dia 30, a ligação não pode
am aumentando as reclama- ser feita diretamente, apenas

por meio de uma telefonista.

Em cobranças que ultrapas
sam o prazo máximo, a

prestadora parcela o paga
mento em até quatro vezes

sem juros. Levy diz que o "des
conforto foi causado, pois os

cadastros de clientes - envia

dos pelas operadoras - vieram

incompletos, causando demo- .

.ra na emissão das contas."
Para defender o direito in

. dividual, o Procon-SP realizou,
no mês passado, três reuniões
com a Embratel e a Promoto

ria de Justiça do Consumidor
- departamento do Ministério
Público Estadual- para firmar

um termo de compromisso de

ajustamento de conduta fren

te aos consumidores.

No dia 27, deverá ocorrer

.a última reunião, na qual a

Embratel poderá assinar o do-

ções e ações contra a

Embratel sobre a cobrança
indevida de ligações'não reco
nhecidas pelos consumidores ..
Os dados são do Procon-SP,
que registrou, de IOde janeiro
a 24 de outubro, 453 casos.

cumento. "Queremos norma

tizar a conduta da prestadora
de serviços e adequá-la ao

mercado", diz a assistente de

direção do Procon Lúcia He

lena Magalhães. Firmado o

acordo, se houver qualquer
descumprimento do termo, a

Promotoria da Justiça do Con
�umidor tem como executar o

ajustamento. O documento I

tem abrangência em todo o

Estado de São Paulo.

Entre as principais reclama

ções estão os interurbanos via

DDD e DDI - incluindo

telessexo - e cobranças após
o prazo legal estipulado pela
AnateI, de 90 dias para cha

madas nacionais, e 150, para
internacionais. De acordo com

Outro órgão de defesa do

consumidor, pertencente ao

Ministério da Justiça, o Depar
tamento de Proteção e Defe
sa do Consumidor (DPDqo vice-presidente executivo de

Marketing e Vendas da

Embratel, Eduardo Levy, a

empresa está tomando medi

das para atendermelhor o con

sumidor.
Uma delas seria . a

interceptação de chamadas

telessexo. Nesses casos, des-

tem abrangência nacional e

também enviou uma notifica
.

ção oficial para aEmbratel, O
diretor do DPDC, Roberto de

Freitas Filho, afmna que a res

posta da Embratel foi enviada
e está sendo analisada pelo
setor jurídico da entidade

Seguro lem novas regras
de contrato pode optar por
uma tabela publicada em gran
des jornais e revistas

especializadas.
As novas regras sairam no

DiárioOficial daUnião e as se
guradoras têm 90 dias para se

adaptar. As mudanças só va

lem para os novos contratos.

As regras do seguro do

carro vão mudar. Quando hou
ver a chamada perda total em
acidente, as empresas não po
derão mais pagar o preço de

mercado. Terão que pagar o
valor previsto na hora da as

sinatura do contrato. Quem
não quiser seguir esse valor

Os mais belos painéis
para sua festa!

\W��1V�lJt!L!U

. Rua Major Vieira, 211.
Fone (47) 622-1166

Alude. a ApDca
a aludar os Que

preCisai_I

É A VIDA'".
Está confirmado. Os combustíveis sobem mesmo na semana que vem. E trazem na

bagagem o aumento de inúmeros 'itens da sobrevivência do povo.

DEBAIXO DO TAPETE
O jornal Folha de São Paulo deste domingo trouxe a histórinha do caixa 2 da campanha

presidencial de FHC.
Imaginem que sumiram mais de dez milhões em contribuições.
Então.aquela nunca investigada história das contas secretas nas Ilhas Cayman tem'

muito fundamento sim!!! '

)

MAS ...
O cioso sr. ACM, defensor da moral e dos bons costumes (dos outros), já partiu em

defesa �eFHC, minimizando os acontecimentos e querendo orquestrar o pensamento da

nação.

Como confiar num governo, cujo Banco Central é comandado por uma pessoa com
dupla nacionalidade?

O sr. Fraga é cidadão americano sem sotaque, mas com todo o ranço.
Parece brincadeira, mas é como deixar o gato cuidando do passarinho.

E NO BRASIL DE FHC
Apesar das patéticas eleições presidenciais americanas, voltou a ser um bom negócio

inv�stir 'em dólar. A moeda já ultrapassou os dois reais no paralelo e a tendência é subir
mais.

Só POR CURIOSIDADE
Querem criar a guarda municipal em Canoinhas. Até aí tudo bem. Só que pergunto:
Para se reclamar ou solicitar a presença da mesma, será preciso recorrer à sucursal

da Prefeitura?

Sim, porque parece que só depois que são feitas reclamações no programa Canoinhas

2000 ,de Mauricio nascimento, é que providências são tomadas.

,EXCLUSIVO
O novo "point" de alegres reuniões, íntimas comemorações e secretas confabulações

fica bem na cara dos canoinhenses, só que ninguém vê.

O acesso atualmentetem sido exclusividade de peruas emergentes, políticos da moda

e bicões da vez.

.

QUEIMANDO NEURÔNIOS'
Aquela perua que queria comprar a "famosa" bolsa Nasdaq e não achou em loja ne

nhuma, é que tem sorte.

Afinal, quem colocou dinheiro na famigerada bolsa, já perdeu milhões de dólares.
Já imaginaram tentar explicar para. a "mocréia" que focinho de porco não é tomada???

PERIQUITAS ARDENTES ...
Certas senhoras ficaram em polvorosa com o encontro de motociclistas do último final

de semana. Não, não se tratava da Liga das Senhoras Católicas preocupadas em defen

der as. virgens(?) da cidade , mas sim rodadas coroas bem(?) casadas, que encheram

salões de beleza refrescando o visual para ficarem mais apetecíveis ...E não falavam em

outra coisa!!!

FUTEBOL DINHEIRO E SACANAGEM
E o Wanderley Luxemburgo, hein?
E tem quem acredite que é só ele ...rárárá..

JÁ ENCHEU
Me perdoem os leitores por hoje esta coluna estar tão regional, mas não 'há quem

aguente falar nas falhas de OK toda a semana.

É o obvio ululante ...
! '

FINALIZANDO
Congratulações Correio do Norte!

,

Estamos completando 1 ano de bom jornalismo, qualidade gráfica, seriedade editorial e _

acima de tudo, respeito ao leitor.
-

FARMÁCIA'

(Válido 05/10 a 20/10)
AAS INFANTIL C 10 c01nprirrüdos R$0,66
rrINrI'LJRA KOLES"rON R$9,83
TINTURA VVELLATON R$8,87·
�rINrT"lJRA BIC)COLOR R$Lt,90
SHAMPOC) SEDA 350rnL ;.. ··· r R$2,95
CONDIC.SEDA 350ml. R$3,46"
FRALI)AS JC)I-INSC)N' S R$5,65
AP. PREST(_')BARBA MAXI c/2 R$1,99
HIPOGLÓS 45g R$4,45

DI�que �emeldlo ��n��n;�s �������6
.

V Mafra 642-5488
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Sesc promove atendimento comunitário
.

se vai
CANOINHAS - Neste'

,\ lançar
sábado., dia 18 de novembro,
acontece o. atendimento. comu- campanha
nitário. "Sesc e você - Saúde

e lazer", na praça da Matriz '

r de
Canoinhas. Das )0 ás 17

horas acontecerão atendimen

tos nas áreas da saúde, com
exames e programas de pre
venção. à doenças. Serão. ofe
recido.s ainda serviços como

corte de cabelo. e confecção
'

de documentos: A promoção
,é do Serviço. Social do. Comér
cio, Sindicato. do. Comércio

Varejista de Canoinhas, Sindi
cato. dos Empregados do. Co-

mércio. e prefeitura. "-

A programação conta com
atendimento. odontológico, tes
te de glicemia, verificação. de

A

pressão. arterial, jogos de sa

lão, oficinas de arte, apresen

tações teatrais, dança, leitura,
expo.sições e outros.

Descou,
Na'ldecoue
Dimetapp
proibidos
noBrasil Jornal Correio do�Norle enlra
A Vigilância Sanitária de-

��:r����:/��r;�ó�:��� na ca'mpanha con'lra a,·al-ds' ,

dos os medicamentos que con-
têm fenilpropanolamina, o. CANOINHAS - A partir
PPA. Segundo. o. governo nor- dessa semana, o. jornal Correio
te-americano, essa substância do. Norte integra a campanha
pode provocar hemorragia que marcará o. "Dia mundial
cerebral e está presente em de luta contra ti aids", em 10
'remédios contra a' gripe e

-'

de dezembro. Todo o. municí
inibidores de apetite feitos em pio. deverá integrar a campa-
farmácia de manipulação, nha de mobilização.
A determinação. da Agên- O jornal Correio do. Norte

ciaNacional de Vigilância Sa- trará nas suas próximas edi-
iritária será publicada amanhã) ções, o. laço. vermelho, símbolo
no Diário. Oficial da União. internacional de luta contra a

aids, em seu cabeçalho, com os

dizeres "Aids, este problema é

de todos". Segundo. a diretora
Agroturísmo - Um '

curso básico de agrotu- .

rismo acontece em

Mafra, no Planalto Nor

te, de 22 a 24 de novem

bro. A segunda etapa está
programada para os dias

29 e 30 de novembro e

IOde dezembro. Desti
nado sobretudo a jovens
produtores rurais e a

'agricultores que já de

senvolvem algum tipo de

atividade turística em

suas propriedades, o cur
so é promovido através
.de parceria entre Epagri;
Sine e Banco Nacional
\de Agricultura Familiar.
Secretários de turismo

-

dos municípios da região
podem participar.

CANOINHAS

gração de Pessoas Atingidas
pela Hanseníase (Morhan).
AIl, alguns municípios alcan
çam a incidência de 100 ca

So.S para 10 mil habitantes.
A incidência da doença

está ligada à qualidade de vida
da população, o. que afeta o.

sistema imunológico das pes
soas. Isso. explica o. grande
número de casos no. Norte e a

pequena presença da do.ença
no. Sul do. País. Em Santa

Catarina, no. ano. passado, fo
ram diagnosticados 188 casos.

Omunicípio. de Caibi, com 12

casos entre os seis mil habi

tantes, lidera as estatísticas.

Do.s 293 municípios
catarinenses, 115 possuem

portadores de hanseníase. Em
126 cidades do. Estado, os pos
tos estão. habilitados para fa

zer o. diagnóstico. e tratamen
to. dos doentes, A intenção,
segundo. o. secretário. da Saú

de, João José Cândido. da Sil

va, é alcançar 100% de cober-'

turajá no. próximo. ano.
Para Silva, a campanha pu

blicitária será uma importante
ferramenta na meta de

erradicação. da doença. "Ago.
ra que temos notificação ne

gativa, não. podemos deixar a
hanseníase de lado", afirma.
Essa será iniciativa inédita no.

País 'e o. Morhan está solici
tando. junto. ao. Ministério. da

Saúde a realização. de uma

campanha nacional.
r----------------------------------.------------�---,--��---------

Jornalismo e Comunicação Uda,
coJ1l

Edição de textos Fl:1Ç:I1tel1de!
Jornais e Discursos qt1erfl

SAÚDE

A expectativa dos organizadores é de que sejam atendidas centenas 'de pessoas durante todo o sábado, nas diversas áréas

de redação, jornalista Bianca

Neppel, é a maneira com que
o. jomal pode . cumprir a sua

função social que é a de infor
mar, alertar e discutir' os pro
blemas da comunidade.

Além, do. laço. vermelho, na
capa, o. jornal trará informa

ções sobre as formas de con-:

tágio e prevenção. da doença
quejá afeta 540 mil pessoas
no. Brasil, segundo. dados di
vulgados pelo. programa das

nações Unidas para a Aids

(Unaids).

Jornal
entra na
campanha
contra
a aids

de2l1\broo€ClUH'OOtki<>
nOOn:U:ar&III3.:4lW.

J'úgiJw4

Muller'
continua
como

presidenle '

daUnC

\l ..,T=iIZ
:1.;'_ �'�"tnfw.-,:�;;i

Fu..'_
M��lO'.di:"""")I:<;:II',-K-'

Verbal

contra
hanseníase

País quer erradicar de vez

a doença que já tem notifica

ção. negativa em SC
A Secretaria Estadual de

Saúde vai lançar no. próximo
ano uma campanha educativa
para erradicar totalmente os

casos de hanseníase. Hoje
Santa Catarina e Rio. Grande

do. Sul são. os únicos Estados

brasileiros que têm notificação
negativa, isto. é, menos de um

caso. para cada 10mil habitan-
teso

O Brasil é o. segundo. País
do. mundo. em casos de

v

hanseníase - conhecida po.pu-
larmente como lepra - com 70

mil portadores. Em primeiro.
lugar vem a Índia, com 680mil
doentes. Em todo o.mundo. são
860 mil hansenianos.

No. território. brasileiro, a
,( -,

doença tem maior concentra-

ção. na região. Norte. "Há um

'bolsão' que inclui o Norte dos
Estados de Tocantins e Mato.

Grosso e Sul do Pará", expli
ca Artur Custódio, coordena
dor do.Movimento de Reinte-

Rua Wilibaldo Hoffnlannl 185 - �one (41)622-5362/9996-8130 Ganoinha��O

- (47)622-3555
Rua Paula Pereira, 1028", Fones: ,(47) 622..3980/4499
Canoinhas Santa Catarina
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As duas fotos mostram momentos diferentes da reforma no sistema de
I -

trânsito municipal. A primeira mostra a placa colocada no início do ano

pela administração municipal, na rua Felipe Schimidt. A Segunda mostra a

mesma placa colocada de outra forma ..

Quando foram colocadas as tais placas, no meio das calçadas, todo
mundo gritou. A resposta que veio da prefeitura : estudos técnicos diziam

que tinha que ser�ssim. Passados alguns meses tudo mudou. Fica a per

gunta "se foi prá desfazer porque é que fez?". E assim foi para o falo mais
'um pouco do dinheiro do contribuinte. Coisas da administração pública.

.
'

6 Correio do Norte

CANOINHAS - A as-

sociação La Be lla Italia

empossa nova diretoria nes

te sábado, dia 18, e como

não poderia deixar de ser,
com muita' festa. A posse de
Gilson Pedrassani em subs-

tituição a Ivo Fiorentin,
acontece na Associação
Atlética Banco doBrasil, às
20h30min, seguido de jantar.
Convites ainda estão a ven
da e podem ser adquiridos
com a diretoria por R$ 7,00.

Ivo Fiorentin se diz mui-
to satisfeito com os resulta
dos de sua administração:
"avançamos muito, conse-

I

. guimos dar -rosto à associ-

ação com a escolha do

logotipo e também consegui
mos a área de terra para a

construção de nossa sede,
através de regime de

Consultórios
Associados

. Joceli Machado Costa
Psicóloga

Cacilda Riske Capanema
Pedagogia Terapêuta
Aulas particulareJ

Iiziane 'Glúslandi
Fonoaudióloga

\

Marcos Adriani Debiasi
Neurologista

Matilde Sigwalt
Estética e Cosmetologia

(

Sandra Loysa Sarmieto
Clíni�a Médica

I=IIGEBA'
Wastvaco

GERAI

MÚSICA

Logotipo da La Bella ltalia, escolhido em concurso, de
autoria do acadêmico do: UnC, Felipe Teixeira.

ros, tenho a certeza de que
o Gilson também serámuito

Canoinhas, 17 de novembro de 2000 �

ÇANOINHAS - João contra Sconquistados pelacha,
Rosa Muller continua como pa presidida pelo coordenador
presidente da Universidade do do curso dedireito, Salvador de
Contestado - campus Cano- Maio Neto. Muller diz que a

inhas por mais quatro anos. O vitória é o reconhecimento
atual presidente foi reeleito na ( pelo trabalho feito por toda a

última segunda-feira, em as- ,equipe administrativa nos últi-
sembléia geral, por 36 votos mos. anos.

.

Rosa Müller tem como vice-presidente o professor do
curso de Engenharia Florestal, Luiz Claudio Fossatti.

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622·2528

Centro Mé dico de Canoinhas
Rua: Frei Meriarrdro Kamps

I :\

Fone: 622-4344 - 622-4543
Canoinhas - SC
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ianca
•

eppel
CRíTICAS

Apenas 7 dos 15 vereadores eleitos compareceram à reunião da Câ

mara de Dirigentes Lojistas. Oito perderam chance de mostrar a que

vieram e foram muito criticados por todos os associados presentes. Em

compensação os que compareceram ao jantar 'deram "show de bola".
, odos falaram muito bem, expuseram com clareza as, suas posições e

nOS dão a certeza quepelo menospor esses sete estamos bem represen

tados. Em relação às ausências, apenas Vadeco Kochan (PMDB) e

Egon Leithold (PFL) enviaram justificativas. Os outros seis simples
mente ignoraram o convite. O presidente da CDL, Anderson Kohler,
disse "é assim que eles começam a justificar os votos que tiveram,
vamfJS lembrar disso".

RAZÃO
Puadersonternrazão.Ficou

feio para os recém-eleitos e

principalmente para oPFL, o
partido do prefeito que não ti
illla lá nenhum representante.
Falando em prefeito, espera
va-se, corno gesto de cortesia

e demonstração, de boa von
tade deOrlando Krautler, que
ele também estivesse lá para

prestigiar os vereadores elei
tos. Assina fica complicado
querer cobrar entendimento
com a Câmara. Parece mes

mo que o PFL não precisa é

ge ninguém, ou não temmais

discurso para sustentar frente

àpessoas mais escla-recidas.

'PERGUNTAS
Acompanhando essas reuniões daCDL, acho que sem

pre acontece urna coisa rntiito esquisita. Entendo que a

imprensa é convidada para cobrir o evento e que, a bern
da verdade e coerência, quem deve fazer perguntas aos

convidados são os associadosdainstituição. Ocorre exa
tamente o contrário, a imprensapergunta e acabamono
polizando a situação. Não que o pessoal da imprensa não
possa perguntar, mas entendo que as reuniões não de

vern funcionar corno entrevista coletiva.
/

AUSÊNCIAS

opçÃO
Acho que o professor

João RosaMuller éUD1a pes
soamuito acessível e realiza

um bom trabalho na UnC.

Mereceu a eleição expressi
,va. Por outro lado, o profes
sor Salvador de Maio Neto

também tem os seusméritos.

Duas boas opções, sem dú-.

EI ESTAMOS AQUI! vida.que agora devem con

tinuar trabalhandoemconjun-
, I

Dá nojo ouvir e ver falar da operação "Norte Seguro". A topelamelhoria da qualida-
mídia, o governo do estado e até alguns de nós, ao que pare-

'

de de ensino oferecida pela
ce achamos que no norte de SC só há Joinville. Tudo bem universidade.

que é amaior cidade do estado, mas não podemos esquecer
que norte de SC vai de Joinville aPortoUnião. O vice Paulo

Bauer (PFL) pelo jeito só lembra da gente em época de cam
panh�. Bem, pelomenos isso, EsperidiãoAmin não lembra
nern nessas épocasmais. -,

INCUBADORA FESTIVA
Dentre todas as colocações dos vereadores, causou es

tranheza aproposta de Roberto Basílio (PPS) que quer colo
carprá funcionar UD1a incubadora industrial no parque de ex
posições Ouro Verde. Diz Basílio que há compatibilidade
entre o funcionamento de urna incubadora e de um evento

como a Fesmate aomesmo tempo. Eu, particularnaente, não
acredito que haja. Talvez Freud explique.,

NEGÓCINHO
O vereadorBeneCarvalho, sempremuito bem articulado

em com boas idéias, levou aplatéia ao riso, quando explicou
aburocraciapara aqueles que querem "abrir o seu negócinho".
O povomaliciou ! Bene, bem humorado, diz que Canoinhas

,

é viável e émelhor olhar prá cima que prá baixo, onde "só
vemos buracos". Ah, agora entendi porque o pessoal-do
PFL não foi......

'

SIMPLES
Que o vereadorOrestes Golanoski é de urna simplicida

de, todos sabem, Mas nem todos sabem , com certeza, o

que o "seu Orestes" sabe'. Golanoski ern sua fala, na reunião
daCDL, falou com propriedade sobre a distribuição de car-,
gos na administraçãomunicipal, SegundoGolanoski, para a
escolha dos titulares das secretarias de saúde e educação
não precisa tantos critérios, já que obedecem à normas fe

derais, mas para outras secretarias "os cargos não podem ser

dados para quem quer,mas sinapara quem tem capacidade".
, Foi curto, objetivo e causuístico.

REPERCUTIU
A falação feita pelos cor

redores daUnC, na noite de
sexta-feira sobre a "suposta"
interferência doPFL naelei

ção "presidencial" da institui
ção. Maldade, o pefelê não
tem representantes em.lugar
nenhum, tirando liaprefeitu
ra, Acic, CDL, CRE, sindi
cato disso, sindicato daqui
lo, cooperativa disso e da

quele outro, Liga das Senho-
,
ras daUmbanda, naAssoci

ação Recreativa das Louras
Burras e assina por diante. É

,

assim rnesrno, quern pode
mais, choramenos,

VERDE

E falando em imprensa, também noto e acho lamentá

vel, que em nenhuma das oportunidades, estejam pres�n
tes repórteres das rádios PanteraFM eRádioClube. Corno

se o que fosse tratado ali não fosse de interesseda comu

nidade. É de se repensar essa postura. ARádio Clube, de

qualquer forma ainda se faz representar com Silmar

Golanoski que, sabemos, é autônomo.

Tem gente jogando verde
para colhermaduro e conse

guindo o seu intento.

A feliz ganhadora de um aparelho celular habilitado foi a
assinante den" 250 do Jornal Correio do Norte, PaulaSeleme

� -

Carvalho. O sorteio foi realizado em 11 de novembro, durante o

programa Silmar Golanoski na Rádio Clube de Canoinhas.
"-�"'•. »;-".,.:.:.:.;.;-�:,-"<-:.;<-;-:-:.,,,:.:.:.:.:.:.:,.:«.;<'�:.:.;.:.'

S
c:t.=>
:: S
'<:=5

o gerente do Jornal
Correio do Norte,
Fabiano Freitas, faz
a entrega do celular
da Global Telecom,
à senhora Paula
Seleme Carvalho
nas dependências da
Nortel Celular, na
presença de Gilvana
e Ianine Zakaluzne,
representantes da

empresa

•
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'!acíTrigo Guimarães (centro), presidente do Con
selho Municipal de Turismo de Canoinhas, feliz da
vida com o sucesso do concurso Miss Canoinhas
2001, promovido em 20 de outubro no Planalto Ho
tel. Posando para a coluna, lací com o marido João

Auqusto Belfiori Guimarães (à direita), e o CeI. .PM
Variderlei Lopes, Comandante do 3Q BPM.

EM SOCIEDADE I

Canoinhas, 17 de novembro de 2

TOKARSKI NA ACADEMIA DE LETRAs
de maio de 2000. A ses.
são solene de instalação
da academia e Posse
dos acadêmicos Funda.
dores é Sócios Benemé.
ritos, foi realizada sexta.
feira passada, dia 10 de
novembro, no auditório
do Cine Teatro Luz, em
União da Vitória-Pr
Fernando, que escrev'
desde a adolescência,é
um dos mais brilhantes
textos da região do Pia.
nalto Norte, destacando.
s� nas áreas de jornalis.
mo, pesquisa das raízes
e da história contempo.
rânea do homem Ido Cqn.
testado.

o escritor, historiador e
jornalista canoinhense,
Fernando Luis Tokarski,
foi empossado como um

dos Acadêmicos Funda
dores da Academia de
Letras do Vale do

Iguaçu, fundada em 30

o Banco Planorte, sediado em Canoinhas, recebeu
dia 3 de novembro, aporte financeiro do Badesc

Agência Catarinense de Fomento S/A, no valor de ,

R$ 340.500,00; outro de R$ 5 mil do município de
Canoinhas; mais R$ 2 mil da Acic, e R$ 2.300,00,
da empresa Tecnowood, totalizando R$ 349 mil. Com
esse novo aporte, o Badesc já liberou R$ 681 mil para
'o �anco Planorte.

POSSE DA ABRA,JET/SC NO LIC
A jornalista catarlnense Zeni do Amaral Rates, será empossada na presidên
cia da ndva diretoria da Associação Brasileira de Jornalistas e Escritores de
Turismo/Seccional de Santa Catarina, na manhã deste domingo, 19, no Lagoa

,

Iate Clube, ern'Plorlanópolls. A solenidade será momentos antes da famosa "Fei
joada do Benvenutti'. Os colegas Raul Sartori e Moacir �ereira, colunistas do
Jornal A Notícia, e Osmar Teixeira, presidente da Casa do Jornalista, estão entre
outros nomes brilhantes da imprensa catarinense, que integram a nova diretoria
da Abrajet/SC.

Na festa dos 15 anos de
Elaine Carla Longo, da
sociedade de

lririeópolis, os casais
Gleide e Antonio
Kaschuk, Ení e
Donelson Michaoski, e

\ ,

o seminarista Irineu, da
Paróquia Senhor Bom
Jesus.

A artísta plástica Síntia e omaridoGláudio Franz, tam
bérn na festa de aniversário de Elaine, sábado pas
sado, no Clube Valões - Country.

GAROTA E GAROTO ESTUDANTES 2001
Vanessa Barbosa de Araújo Lima, e Adernar Le-
andro, foram eleitos sábado passado, 11 de novem

bro, Garota e Garoto Estudantes 2001, de Irineópolis.
Promoção interna da Escola de Edu'cação Básica
Horácio Nunes.

POEMAS EM IRINEÓPOLIS
Os merecidos elogios à brilhante iniclativa da professora Sônia Jung, que,
promoveu em parceria com a colega Vaní Koppe, na Escola de Educação Básicá'
Horáoío Nunes, um belíssimo concurso de Declamação de Poemas. Os três

primeiros classificados da 4ª-serie, foram: Jocasta Lerner, em 3Q; Keity Kochan,
2Q; e, Cassiano Luís Brand, em 1Q lugar. Da 3ª serie, Ana Claudia Morais, em
3Q; Francieli !3ojarski, 2Q; e, Camila Lezan, em 1Q lugar. Da 2ª serie, Claudia
Lühman, em 3Q; �ngelo Javaríne, 2Q; e, Angelo Brand, em 1 Q lugar. E da 1 ª serie,
Andrei Wendt, em 2Q, e o 1 Q lugar foi dividido entre Taís Bugghagen e Romulo
da Silva.
O juri foi composto pelo professor Alfredo Hanlsch, diretor da escola; professo
ra Chirlei Kuiawa, artista plástica Síntia Franz, professora de dança Qecília
Pavarin, ex-professora Maria Lúcia Colombo, e AdilsonWulf, secretário muni

cipal de Educação.
\

, l
MATRíCULAS: de 04 a 19 de dezen1lbro de 2000

In'forftle-se pelo. t_I.f'ones 6229921 ou &229923
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. Kitty Pereira e Jussara Machado,
beldades da sociedade canoinhense

SOCIAl Correio do Norte
____�w_� __� � w � _

,

Cyntia Bastos Kammradt

Silmara Teodorovitz e Cezanne Pereira,
sempre notícia

o amigo
Osmar Sabag Filho

Anotamos
.Reto.�na�do. de Salvador, bela capital da Bahia, \
o médico. cardiologista Marcelo. de Oliveira .

Drevek que participou de importante congresso
em sua especialidade. Marcelo. e Oscar -

(

Defonso, médicos competentes são. proprietári
os de uma das mais completas tlínic�s de radio-

logia de no.ssa região.
.

•Em.Canoinhas, a sempre bonita Arlete Lutke
Pereira (Sr" Luiz Pereira), from Camboriú,
assando. uns dias para curtir filhos e netos.

Bem vinda sempre. _

.A acadêmica em fisioterapia, Akemi Fugita
festejando. níver em Canoinhas, Reuniu um pes
soal animado. na noite de Sábado.aia Associação
da Cotia, Parabéns.

.Na terça-feira, 14 a querida Sandra Zanotto,
jovem senhora de nossa sociedade recebeu

convidadas para um estiloso jantar em sua resi

dência. Sandra, perfeita anfitriã estava feliz na ;
noite em que festejava seu aniversário. Para- IIbéns, parabéns!
.Nos feriados dos primeiros dias de novembro,
o empresário. Wilson Seleme e sua Regina cur-:
tindo Camboriú. Muito bom!

Fabi�no. e Karina Freitas; com as filhas des

cansando. em Itapoá,
.Sempre chique Kitty Pereira ( Sr' Márcio.

Pereira) marca .presença onde está!
.Querida Eunice Z. Gomes, foi homenageada I'

por familiares na sexta-feira no restaurante

Alecrim, com jantar caprichado. Comemorou
aniversário. Parabéns, parabéns!
.Das mais elegantes de Canoinhas.Br" H�aidé
de Oliveira, esteve em Blumenau há duas sema

nas para conhecer S6U primeiro bisneto,

Henrique .

•Uma notícia que eu li: a Marisa Monte, canto-

ra da qual sou fã, acabou seu �oman�e de 6 ��os
com o. filho do cantor Moraes Moreira. Namora

""'-
gora o Raí, ex-jogador de futebol. Bom!

.Piri Teodorovitz, expert em estilos e eventos,
grande atividade. Emdezembro pro.move c0!ll as
Lojas Band e Natura, um super desfile no

Canoinhas Tênis Clube. Certamente noite

fashion, com presenças bonitas da cidade.Muito
bom.

_

.No. dia 22 de novembro, a Rede Regional
Feminina' de Combate ao Câncer, completa mais
um ano. de feliz e·profícua existência.
Parabéns voluntárias e.diretoria!
Beijos, beijos.
.A gentileza das palavras de ReinaldoBockor.

Obrigada! Obrigada!
.Ainda Reinaldo: seu salão de cabeleireiro é

um SUCESSO!

.0 sucesso da noite beneficente da Rede F. de

Combate ao Câncer fia sexta-feira à noite.

As debutantes, lindas fo.ra.h muito aplaudidas. A
presença da Miss Canoinhas, JamileDavet,
abrilhantou ainda mais a elegante noite.' I

.0 Espaço Livre/Dança e Cia� �odia 22, quarta
feira, daráum show de técnica e beleza na apre

sentação "Dez ano.s de espaço, uma feliz retros
pectiva" , no Ginásio de Esportes Santa Cruz.
Sob a responsabilidade da professora Regina'

.

I
Golloti Kolbeck, a noite prom�te! _

.A elegante Rose Lima (Sra Jesuíno. Lima) nos
.

feriados curtiu a fainília na charmosa praia de
\

I

Grupo. de
amigas em/
animado jantar
na residência de
Annemarie

,_ Sachweh
'-

(

DilceMallon,
Rosélis Crestani,
Cynthia, Lori
Hoffman,
Esmeralda
Buchmann e Ana

Helena

Procopiak em
animada tarde WendtMiscchiatti

li. 11,11,

MigueiN�to � Priscila no Salseirão
Guaratuba.

I \ \
•

.A delicadeza de Elaine Hissa, mulher do mé-
dico. João. Hissa, 'gaúcha de Rio. Grande, há mui-

.

tos anos morando. em Canoinhas,

.Amédica Adair Dietrich, sempre dedicada e

competente.
Parabéns!

� empresária JaneSelbmann (OBoticário.),
organizando. seu novo endereço a ser inaugurado. em
dezembro. .na rua Paula Pereira, naGaleria Band.,

-.
í

.Em cerimôniana Igreja N.S. Aparecida, no .

sábado, casaram-se Marcela Pereira � Carlos

Henrique Sussembach. Ela, filha de Evaldo e

Wanda Pereira. Ele, filho de Gladinha e Marcos -

'. �

Sussembach. Os convidados foram k' :
.•

recepcionados na sede campestre do Canóinhas
,

J_

Tênis Clube. /

.Em Joinville, exposição imperdível de Flores,.
. \ di

-

�a Expoville. Promoção que preserva a tra içao-
dos colonizadores daquela região.
.A elegância e amizade de Esmeralda Seleme
Buchmann (Sra Luiz Buchmann).
.A matéria interessante no Jornal O Planalto,
sobre o. Brasão do município. de Canoinhas, de
Joaquim Padilha.

'

Muito bom!

.A simpatia da b�nita Tânia Euck (Sra. Luiz
.

Fernando Fuck), sempre de bem com a. vida .
.

I
,

(

\

--- PT-(_r'-N-'\:L�rC) r-IC)�-(EL --

Sua opçao nos finais de 'semana
Das 1 9 ·às 22 horas

I

R_"t.JA FÉLIP:E SCJ:-J:I.l\t1II>T .'�50 - FC>NE: 622-3433
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INICIATIVA

Agência de empregos pode ser solução
,

CANOINHAS - Em fun- A agência já oferece diver- (

cionamento há um mês em sas vagas parfl contratação ime- _

Canoinhas, a agência de empre- diata, como de marceneiro es

gos Job Center - Consultoria e pecializado emmóveis.rnecâni
Assessoria em Recursos Huma- co e empregadas domésticas,

I '

nos já cadastrou cerca de 200 em Canoinhas e em outros mu-

pessoas interessadas em uma nicípios. "Amaiorparte dosnos
vaga no mercado de trabalho. A sos cadastrados procura vagas
empresa, que surgiu a partir de de vendedor/balconista, mas na
um curso de .pós-graduação em maioria dos casos não apresen

Gerenciél.lll�to Estratégico de tam experiência", diz Padilha.
Recursos Humanos, tem um di- Para sanar este problema, a
ferencial para outras de mesmo Job Center, alémde oferecer trei
ramo: além do recrutamento e namento na área, nos próximos
seleção, oferece treinamento aos dias, encaminhará os interessa-
cadastrados. dos para as lojás que os contra-

Para o administradorde em- tará como estagiários pelo perí-
presas e diretor da agência.Joa- odo de 30 dias, pagando o valor
quirnFemandesPadilha,omer- deR$151,OO.Findooprazode
cado de trabalho da região está 30 dias, o lojista optapor contra-
carente de profissionais qualifi- tar ou não o aspirante à vaga: e
cados. "A agência além de se- aí sim seguindo as regras legais'
lecionaroprofissionalcomoperfil para contratação."O sistema de

adequado para a vaga oferecida, estágio é bom para o lojista que
ainda se propõe a suprir a falta não terá que arcar com os en

de qualificação demão-de-obra, cargos impostos pela legislação
fazendo treinamento, colocando \...

' trabalhista e ainda proporciona
aos interessados da necessida- rá a experiência tão necessária

, de de qualificação e indicando -

para 0/ trabalhador", justica
C1lfSOS que possam qualificá-lo Padilfia.
para a vaga pretendida, além de A agência Job Center fun-

ajudá-los na confecção de currí- ciona na rua Major Vieira, 837,
J culós e dando dicas importantes centro de Canoinhas --maiores
sobre técnicas de entrevistas", informações pelo fone O xx 47

explicaPadilha, 6221088.

/ Poço da Petrobrás. Perfuração no Rio\ dos Poços" Canoinhas, "SC, início da década de 60.
Da esquerda para direita, ICQ Costa, Orlando Olsen, Vilanir Coelho, .Moacir Budant, Estefano,
Wrublevski; Clemente Pieczarka, Almir Santi, José Allage, João Collodel, Herbert Ritzmann,

/ I

Agenor Corte, 'Luiz Miranda, 'João Pedrassanni, Airton (agente da estatística) Pires (agente do
. " I ' I

Banco Nacional e Vilmar Friederich.
Foto Arquivo CN

\ I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



j

canoinhas, 17 de novembro de 2000 GERAI Correio do Norte 11

POLíCIA

funcionário do Varandão
ameaça proprietário

CANOINHAS - Regis-
trOU ocorrência na delegacia
jde polícia, o comerciante

Raylileo Feijó Gaião contra

seu funcionárioMário José de
Souza, em 7 de novembro.

Segundo o proprietário da lan
chonete Varandão, ele havia

solicitado ao seu funcionário
I '

que executasse alguns servi-

ços que estavam sendo adia
dos. O funcionário não teria

gostado e armou-se de uma

faca ameaçando-o . Segundo
o denunciante,Mário teria ain
da chutado botijões de gás e

dado socos no freezer.
No dia seguinte ao chegar

no trabalho, o funcionário re

cebeu aviso de suspensão dis

ciplinar de três dias. Mário se

negou a assinar o documento

e fez novas ameaças ao pa-
trão.

furtos continuam acontecendo
CANOINHAS - Regis

trados pela polícia o furto de

duas bicicletas 18 marchas,
uma Mountain Bike e uma

Caloi Aspen, dos fundos da

residência de Roberto Keiser,
'no campo da Água Verde em

9 de novembro. Nomesmo dia,
na rua Severo de Andrade,
também no campo da Água
Verde, Dirceu dos Santos

constatou que a porta de seu

Passat cinza, placas ADJ 6863,
fora arrombada e que o ladrão
estava tentando uma ligação
direta com um garfo.

Em 14 de novembro, o fun
cionário da empresa Deycon
Comércio e Representações
Ltda verificou que haviam le
vado do interior de seu cami

nhão, a quantia de R$ 850,00

em dinheiro, produto de co

branças feitas na praça pela
venda de doces.

No mesmo dia, Moacir
Iarrocheski,morador do bairro
Piedade teve a residência de

seu' sítio arrombada e furtada.

Foram levados carteira com

documentos pessoais, toca-fi-
� tas, roupas, aparelho de barbe
ar e cigarros

• •

CIRURGIÃ - DENTISTl\

� Consultório:
Rua Paula Pereira, 854

1 o andar - Fone 622-0439
89460-000 - CANOINHAS - SC

Fazel'ldo, o rnelhorpara ,'você!
Av. Expedicionáriosl 1206 � (Oxx47) 624�0356 .� Canoinas

I

BRANCO II FILHOS
ARTES SACRAS

ARTIGOS RELIGIOSOS
'RESTAURAÇÕES

EM GERAL.
/

CARTÕES, Cds, LIVROS

FONE. 122-4200

Preso
dirigindo
sem

I

habilitação
CANOINHAS - Detidos

pais e filho por estarem con

duzindo automóvel sem habi

litação, na rua Adão Tyska,
Morro da Fumaça, em 12 de

novembro. A polícia militar

abordou o veículo Fusca, pla
cas ACK 8980. Luiz César

Moreira, 46 anos, estava

acompanhando seu filho E.M.

Lima, 1'7 anos que conduzia o

veículo sem habilitação. Na
ocasião ficou constatado que
o pai também não tinhahabili

tação ..

Invasão de
domicílio e

agressão.
CANOINHAS - Segun

, do dados do boletim de ocor

rência da delegacia de polícia
de Canoinhas, em IOde no-

vembro, Solange Maria

Fernandes teve a sua residên-

cia, na rua Francisco Costa,
nas proximidades do Ferro

Velho Dragão, invadidapelo
seu vizinho Edenilson Bollauf

e mais quatro. elementos.
De acordo com depoimen

to de Solange, o seu vizinho lhe
teria agredido com uma faca,
acabando por cortar-lhe-amão
direita. A queixosa não soube

detalhar osmotivos do desen-

tendimento. A polícia está in

vestigando o caso.

n
ua 1 aCl.e;varie a;êle e um ótimo aten Íme11to

dições de pagamerão 4X com] cheque sem entra
,

ou cheque dire,�a'para 23; de dezembro

"corr
f conferi 1

TeçOS'
(las

I

alquer v ,
ndo à 10

;

um tele�isor colorid� 14 polegadas e doze relógios do ,pulso,
loj

i
ular, r ,! lipe'5chi

I :, Cal�ad�
���O

CPI do Narcolrálico
. acaba em pizza em SC

FLORIANÓPOLIS -

Foram sete meses Ode traba

lho, viagens por todo Estado,
124 depoimentos de testemu
nhas. Todo o trabalho da Co

missão Parlamentar de Inqu
érito (CPI) que investigou o

esquema do narcotráfico e do
c crime organizado em Santa

Catarina foi resumido num re

latório de 172 páginas, apre
sentado terça-feira à noite na

Assembléia Legislativa. O
documento, que será encami

nhado também para os minis
térios públicos Estadual e Fe
deral, aoMinistério de Justiça
e à Câmara de Deputados, foi
aprovado com as restrições de '

apenas dois parlamentares.
Nenhuma novidade foi apre-

N

gOMogqanto q��
PROMOÇÃO
'Conjuntos femininos:

saias/blusas, shorts/blusa
do nO 10 á 16 apenas

sentada.
- Diferentemente de ou

tras CPIs por aí, nós nos ne

gamos a prender quem quer

que seja, a colocar algemas ou
até�articipar da apreensão de

drogas - disse à RBS TV o

deputado João HenriqueBIasi
(PMDB) presidente da comis
são.

Os resultados também

frustraram o deputado Pedro

Uczai, do PT.- A gente espe
rava um aprofundamentomai
or nas investigações, para que
tivesse resultados mais con

cretos. Principalmente do pes
soal mais da elite, para vê-los
na cadeia.

\
O relatório final, elabora

do pelo deputado Adelor

Vieira (sem partido), apresen
ta 60 sugestões. Entre elas,
que a Câmara de Vereadores

de Concórdia (Oeste) casse o

mandato do vereador Nilo
Froza, citado várias vezes

como integrante de uma qua
drilha de venda de cargas rou

badas. O documento também

propõe a reformulação da se

gurança pública para comba
ter o tráfico e uma ação efi-
caz na prevenção.

,

Outras duas sugestões po
lêmicas foram apresentadas
pelos deputados. Numa delas

'

eles pedem a prisão perpétua
para quem for pego envolvido
no tráfico e a censura ao mei
os de comunicação quando o

assunto são as drogas.

Blusinhas/tops/shorts
a peça
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Canoinhas, 17 de novembro de 2000

NOVA PALIO WEEKEND.
NOVO MOTOR.
NOVO DESIGN.

#w

A MESMA EMOÇAO.

FuckAufDmóve;s Ltda.
624 1811 / 624 1311

Concess;oná,;.Diariamente até 19 horas.
Sóbados até 12 horas.
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Inauguração de unidadede recolhimentoemMafra
senf.!��!��::';s�:P::� �:�t�:�f�:!�;:o:::�::es�:

' .
.

11 98% são devidos
Gomerc1alizam agrotóxicos, de agrotóxicos. À prefeitura de

.
, ,

:�a:���f�:o��r�!�j:� Ma��t:°d���:o�s agri- aos aposentados
� o� biente e Agricultura de 15 cultores foram orientados por

.
.

municípios do Planalto Norte técnicos da Epagri a efetuar
CANOINHAS - A im-

reúnem-se em Mafra, no dia
.

a tríplice lavagem das emba- prensa vêm reprisando notíci-

17, para preparar a implanta- lagens que serão transporta- as a respeito de reajustes devi-

ção da unidade de recolhimen- ,

das até Mafra, prensadas, e
dos a funcionários públicos, fo-

to de embalagens de depois vendidas a uma em- calizando,partioularmentedeci-
a�otóxicos tríplice lavadas. O presa que fabrica conduites sões dos diversos tribunais su-

encontro será realizado no de plástico para construção periores do país, no sentido de

galpão de recolhimento que já civil. Sem a lavagem é impos-
conceder aos funcionários dos

está pronto, às margens da
.

sível reutilizar o material re- seus quadros uma correção sa-

BR-116, próximo ao trevo de
.

colhido. larial de 11\,98�. �. correção
acesso a Canoinhas. A idéia da reciclagem sur-

decorre de um episódio aconte-
A inauguração da unida- giu em Bela Vista do Toldo, cido no ano de 1974,quandoos

de deve ocorrer ainda na pri- município com cerca de cinco vencimentos dos funcionários
meira quinzena de dezembro mil habitantes, dos quais 95% públicos foram convertidos de

1; e retirar do meio ambiente vivem da agricultura. ''Não ha- cruzeiro real para URV de for-
.,

pelo menos 120 toneladas de via onde estocar omaterial, daí ma lesiva e que acarretou uma

embalagens vazias por ano. a idéia de construir uma uni- redução equivalente ao

O projeto é pioneiro no Esta- .
dade para atender a todo o

.

percentual antes referido.
do e começou a ser implan- Planalto Norte", explica o co- O equívoco ou a ilegalida-
tado em dezembro do ano ordenador do Consórcio de então cometida, também al-

passado. O galpão de reco- Quiriri, Magno Bollmann, A cançou os benefícios de apo-

lhimento custou cerca de R$ idéia foi bem aceita por todos
sentadorias concedidos antes

60 mil, custeados pela Asso- os 15 municípios e o progra-
de no�embro de 1993 e, parti-

dação Brasileira dos Produ- ma foi denominado Planalto cularmente, daqueles aposen-
tares de Defensivos (Andei), Norte Limpo.

' tados que recebiam mais de

Servidores recebem salário dia 24
O governo do Estado vai aI. te (Fatma)

,

..;..., desembolsar cerca de R$ 138 A segunda parcela do 13° • Fundação Catarinense de
milhões para quitar a folha de começa a ser paga no dia 14 Educação Especial
pagamento de novembro .do de dezembro. / • Fundação Catarinense de
funcionalismo público. O se- CRONOGRAMA Cultura (FCC)
cretário da Fazenda, Antônio • Fundação Catarinense de
Carlos Vieira, divulgou ontem 24/1 1 /00 Desportos
o cronograma de pagamento F d

-

d C'
A •

Grupo 01
• un açao e

.

iencra e

deste mês e da segunda par- . Tecnologia (Funcitec)
cela do 13° salário. • Secretaria de Segurança • Secretaria da Fazenda

Os servidores públicos co- Pública (Ativos) • Procuradoria Geral do Esta-

meçaIJ1 a receber o salário de
• Secretaria da Saúde (Ativos), d .

.

.

..

I

;Miíóvenl5roTá�iiô'â'íã'24�quàil: "". ce PensõesEspeciais'
":
..

0 "c,o\< :9s��;����i;4d�"D��;��oí�i_
do será efetuado o pagamen-

• PolíciaMilitar (Ativos e ina-
t U b M' A bi,

.
men o r ano e elO m 1-

to dos ativos das secretarias tivos)
o

da Segurança Pública e da 27/1 1 /00
Saúde, ativos ê inativos da

�,

olícia Militar e as pensões
especiais. No dia 27, recebem
os funcionários das demais

secretarias, gabinete do vice

governador, PMpessoal civil,
DER, DEOH, Fatma, FCEE,
FCC, FCD, Funcitec, Procu
radoria Geral do Estado, Pro
curadoria Geral da Fazenda

junto ao TCE, inativos das

secretarias, fundações e .

autarquias e pensionistas do

Ipesc. No dia 28, é a vez dos

servidores da Epagri, Cidasc,
Santur e Icepa, e os ativos e

.inativos da Junta Comercial,
Ipesc, Deter, Porto de São

Francisco e Imprensa Ofici-

Grupo 02
r

• Secretaria da Educação
• Secretaria daCasa Civil
• Secretaria de Governo
• Gabinete do Vice-Governa

dor
• PolíciaMilitar PessoalCivil
• Secretaria dos Transportes
e Obras
• Secretaria do Desenvolvi
mento Rural e da Agricultura
• Secretaria daAdministração
• Departamento de.Estrada de

Rodagem (DER)
• Departamento de

Edificações e Obras Hidráuli

c�s (DEOH)
• Fundação do Meio Ambien-

Edital de Convocação

A Rede Regional Feminina de Combate ao Câncer

de Canoinhas. Estado de SC, convoca as Associadas

para participarem da Assembléia OrdináriaGeral, que
será realizada em sua sede, ruaNeryWaltrick, 690, no
dia 27 de novembro de 2000, às 15 horas, sendo que a

primeira chamada se fará com dois terços das associ

adas e, ás 15h30min com qualquer número presente, ,

obedecendo a seguinte ordem do dia

a) Eleição do Conselho diretor;
o) Prestação de Contas;
c) Assuntos diversos

Canoinhas, 9 de novembro de 2000

Norma Seleme Wiese

Presidente- do Conselho Diretor '-

Loja Che_lDil
Comercio e Confecçoes Ltda.

ExclusIvidade em artigospi Qtnásbfa
sapatilhas. colant.meias,
conjuntos. tops. etc....

Rua Paul Harrisl '538 - Em frente ao lerminal Rodo�ário

LIXO TÓXICO

ente
• Secretaria de Desenvolvi-

• Pensionistas do Ipesc

28/11/00
Grupo 04

• Cidasc, Epagri, Santur e

Icepa
, Grupo 05

• Junta Comercial (Ativos e

Inativos)
• Ipesc (Ativos e Inativos)
• Deter (Ativos e Inativos)

""I·, Porto de São EranciscQ do,

Sul (Ativos e Inativos)
• Imprensa Oficial (Ativos e

Inativos)

Cronograma da
segunda parcela
do 130 salário

mento EconômicÓ e Inte

gração ao 11ercosul
• Procuradoria Geral da Fa

zenda junto ao TCE
• Secretaria de Justiça e Ci

dadania
• Grupos 01 e 02

(14/12/00)
• Grupos 03 e 05

(15/12/00)
• Grupo 04
(20/12/00)

·Secretaria de Desenvolvi
mento Social e daFamília
• Secretaria do Oeste

'Grupo 03
• Inativos das secretarias, fun
dações e autarquias

Pestados Áf!ua Verde
Rua Caetano Costa, 168 I

Fone (47) 622·5216
Cei (47) 9105-1542

.

Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo

Lagosta-Marisco-Ova-Salmão - Congrio
Linguado - Peixes e Camarão

Empanados-Casquinha - :t;»eixe Recheado

Berçário [de O a 3 ancs) de Segunda a Sexta-feira
Hotel das 18t�130min ÓS 23 rioras, de Segundo à Sexta
Sábado e Domingc6 24horas, Somente ccm reserJO

enha nos fazer uma visita.
.

. Vagas limitadas
.

Fone(47) 622-0958·
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

'em frente Auto Eletro Canoinhas

um salário mínimo por mês.
O advogado Francisco Vi

tal Pereira já ajuizou algumas
ações visando recuperar o po
der aquisitivo das aposentado
rias percebidas por diversos

segurados da Previdência So
cial, em toda a região de

Canoinhas e Mafra e informa

que muitas dessas ações já es

.tão sendo julgadas favoravel
menté no Tribunal Regional
Federal da 4a Região, sendo
aguardado para breve o retor

no dos processos para a exe

cução das sentenças.
O advogado informa, ain

da, que o pagamento das dife

renças será retroativo aos úl
timos cinco anos e que as pes
soas interessadas em recom

poro seu provento de aposen
tadoria poderão constituir o
seu procurador e ajuizar as

ações competentes.\

RuaAlredo Bach, 945
Fone (47)9105'2002

\

(47)62.2'4381
CRIATIVA.

AVIAMENTOS
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Vendo Um prédio com 600
m2 de área construída,
contendo uma loja, um .

apartamento, um depósito
em terreno com 400 m2• O

apartamento contém 3 salas,
1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3

banheiros. Localizado na
rua:Coronel Albuquerque,
287, em frente ao Posto

Esso. Preço de oportunida
de, negociar direto com
proprietário: (Oxx47) 622-
2775/622-2251.

Vendo apartamento em

Curitiba no Parque dos
Pinheiros - JUVEVÊ -

Mobiliado com três quartos,
localizado em àrea silencio

sa com muitas árvores

Fone:(OXX47)622-1739ou
622-0943

Vendo casa de alvenaria
com ponto comercial. Rua

Vidal Ramos(Fente ao

Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vende-se Sala comercial

com cozinha e banheiro,
área de 64 m2, 2° andar, edif,
Anne Marie.

Fone(47)6220532

Casa com terreno, 100 m2,
emmadeira de lei, estilo
colonial, com porão, !erreno
urbano de 4.603 m2, próximo
terminal rodoviário

intermunicipal- Rua Mare
chal Deodoro, 425 _ tratar

com Janete (47) 622 0028

Vendo casa de madeira, com
41 m2, lote c/ 595'm2
(próximo a Cooper
canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante

e lanchonete, na rua Caeta

no Costa c/ Paul Harris n'

484
Fone (47) 622-1931

Vendo uma casa, alvenaria,
, com 220 m' " ruaFrederico

Kohler,987
Fone (47) 622-2786

Vendo ou troco, loja de

presentes, no centro, aceito

moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em São

Bento do Sul por casa em

Canoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 c/Augusto

Vendo ou troco por sítio,
uma casa na práia de

ItapoálSC
Fone (47) 622-4028 \

Vendo um sobrado c/ 260m2

de área constuida, em frente

aoTerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa c/ 126 m2, cf
suíte + 2 quartos', garagem,
área de serviço
Fone (48)346938 Fpolis.

Vendo casa c/ 145 m2,
alvenaria, terreno 700 m2,

\

prox. Coopercanoinhas
Fone (47) 622-4274 ou na

Decore c/ João

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto da

Tijuca na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

GERAI' Canoinhas, 17 de novembro de 2000

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo a Cooperati
va do Leite. Anexo ao

asfalto .J

FONE: 622196J

Para anuncia.r ligu�:(OXX47)622-4195

Vendo FIAT 147, com ar

quente, ano 85, R$ 1.500

Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2
portas, a alcool.
Fone:(OXX47)622-5347

Vendo CBX 200 Strada, ano
97, R$2.500,00 + 8 de 114,00

\

tratar

Fone 622-4083

Vendo Del Rei, ano 89, tratar
Fone 622-5347

Vendo Parati, ano 89, azul,
Gasolina. Linda tratar

Fone 622-4500 h. Comercial

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294 _ 99865380

Vendo moto XR 200, ano
ZOOO, R$ 5.000,00+ lOX
R$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-
5003

Vendo caminhão Agrale, ano
85, motor M.W.M. R$
9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Saveiro CL 1.8 MI Gasolina

98,R$ 13.500,00.
Fone: 622 - 3515

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

, Chevette SE 87. Gasolina.

R$ 3.500,00.
Fone: 622 3398 ou 6224819

Vendo Parati, 84, em ótimo

estado de conservação
'Fone (47)9105- 2002

Vendo ou troco Marajó, 85,
Gasolina

Fone(47)622-5501

Vendo ou troco moto CBX

200, ano 2000. R$ 4.500,00 e

assumir + 5 de R$ 140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

Vendo Vectra GL, 98/99,
Completo,21.00o.Km,
Branco, ótimo estado R$
'25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274 "-

Vendo caminhão Mercedes

Bens ano 82 trdck
Fone (47) 622�3398comerci
al (47) 622-5387 á noite

Vendo UnoMille Eletronic 4
portas, 95, 70.000 Km,
OriginalR$ 8.000,00
Fone (47)9966-5473 c/
Carlos

\_

Vendo Corsa GL 94

Fone (47) 622-5501

Vendo Fusca, 76, motor
1500, R$2000
Fone (47) 9996-4709

Vendo ou troco Verona LX

1991, gasolina
Forte (47) 622-4915

Vendo ou troco Fiat Uno

ELX 1995, 4 p.
Fone(47) 622-4893

Vendo ou troco Kombi

eirvidraçada, 94
Fone (47) 622-0671

Vendo F4000, 78, motor
novo, R$ 13.000,00
Fone (47) 622-0915

Vendo ou troco Fuscão 75:

valor R$ 950,00 entrada +

prestações R$ 150,00
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto Agrale
90 motor na garantia por
carro moto ou computador
de menor valor

Fone (47) 623-1021

Vendo Corsa Sedan 1.6, 96,
cinza esc,tlI'O, R$ 13.500

Vendo ou troco por terreno,
Passat GTS Pointer 1.8, ano
88, AlcoolR$4.500,00
Fone(47)622-2254

Vendo Palio 98, 1.6, 4p. c/ ar
quente, vidro elétrico, dire

ção. Tratar Fone 622-0255
ou 99752211.

Vendo, troco ou financio
fuscão ano 75, R$ 1.900,00
Tratar fone 623-'1021

Vendo Buggy modo 99, preço
R$ 1.500,00 facilito pgto.
Tratar fone 9996-3789, c/

Ângelo.

Vendo Toyota Bandeirantes,
85 carroceria de madeira, c/
sobre grade, R$ 15.000,00
Fone 9105-8446.

Vendo Fiesta branco motor

1.3 4p. ano 95 R$ 7.500,00
Fone 622-5092

Vendo Monza álcool ano 84,
R$ 3.200,00 Fone 624-0459

Vendo um consórcio de uma

moto CG Titan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito,

carro no negócio. Fone:
99963368

Vendo F4000, 82, furgão,
motor novo, c/ 5000 Km R$
15.000,00
Fone (47) 622-2254

Compro .Jeep s/ motor e

s/ caixa
Fone (47) 9996-8730

,

Vendo Caravan Comodoro,
87, alcool, direção hidraulica,
vidrei e travamento eletrico e

. ar condicionado. Ótimo
estado.

Fone(47) 624-0200

VendoMonza, 87, alcool, R$
4.000,00
Fone(47)624-0459

VendoMonza, 84, alcool, R$'
3.000,00
Fone(47)624-0459

Compro Omega 93 a 95

Fone(47) 624-0200

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo balança com 2

assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo um aparellío
mirneográfico R$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Moveis usados,
. \ compro e vendo

Moveis em geral, antiguida
des e semi-novos, geladeiras,
freezer, TV, som, etc,
Vamos a domicílio. Fone (47)
622-3068,622-0145,
99865575.

Vendo maquinas de panifica
ção (maquinário completo).
Com clientela formada, tratar
Fone (Oxx) 47-623-0028 com
Andréa

Compro ações Telesc

Telebras, Pago a vista

Fone(47)622-4037/9966-
5003

Aceito encomendas de

salgadinhos e bolo para
festas
Fone (47) 622-5817-
Rosane

TARÔ DOS ANJOS:-O tarô

é, entre todos os oráculos, o

que exerce maior fascínio
sobre as pessoas.
Ele não expressa fatos
concretos e predestinados,
mas sim, captam o momento,
demostrando influências e

oportunidades que só serão

efetivamente concretizadas

se forem compreendidas e

trabalhadas. Preço: R$3,00,
Fone: (47) 622-3415.

Vendo Pentium 233 MMX
,

com impressora HP 692

colorida, kitmultimídia
com CD ROM 32X, monitor
14" digital, HD 4.3 GB

'-

Quantum, com 64 MB Ram,
.

contendo placa mãe da

marca Asus, sendo que está

em perfeito
funcionamento,entrego
com diversos programas
instalados. Valor R$
1.500,00. Ou sem impressora
R$ 1.200,00.

Tratar com Geovan ou

Alesxander (45)574-3890, ou
pelosemail
g_pape@hotmail.com ou

rei_copa.hotmail.com
,.

Vendo celular pronto e

aparelho de CD p/ carro
Fone(47)9996-7252 ou 622-
3666

Violão Gianini novo, na caixa

c/ garantia, R$ 200,00
Fone (47) 622-2104
VendoMicrocomputador486
DX2- 80Mhz

Fone (47) 9990-9029

Vendo cavalo Mangalarga,
marchador, puro, s/registro,
um ano e nove meses, R$
700,00
Fone (47) 9966-6733
622-3990 c/Rodrigo
Vendo fatiador de frios

modelo CJ270, marcaGural,
semi-novo

Fone(47)622-1571

Vendo Impressora Xerox
DPC8, semi-nova, com 3

. I

anos de garantia
Fone (47) 9996-8730

Compro um teclado

Ihamaha. Tratar Fone 622-

1120 á noite.

Vendo uma radiola antiga (
raridade) Marca Sinderela

Toca _ disco automático

capacidade para doze discos

no prato, em ótimo estado de

conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba
p/ S 10 R$ 350,00 Tratar
Fone 622-0657

Vendo uma enceradeira semi
_ nova marca Arno

Fone: 622.1961

Compro motor a diesel

Fone (47) 9996-8730

Vendo TV 20" semi-nova,
colorida, c/ controle, R$
300,00
Fone(47)622-5938

Vendo auto-falantes p/
carro, ótimo preço.
fone(47)9105-1223

Vendo TV 20", R$ 200,00
Fone(47)9996-8730

Vendo 3 em 1 Philips
Fone (47) 9996-8730

Procuro emprego de domés

tica, tenho referências, rua
Frederico Koehler, 995 c/
Maria Rosa

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 c/ Tereza

Fone(47)624-0636 (recado)

Vendo Terreno medindo

25X40, prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

Vendo terreno medindo

20X40 na rua Marechal

Floriano esq: Pastor Georg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo. terreno medindo

20X80 prox. 'Steidel

Fone(47) 622-200L!. •

Vendo ou troco lote 606m2

na rua Saulo de Carvalho,
prox. Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona

Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400 m", na rua
Gil Costa, Centro, ou troco

por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco lote 606m2,
rua Saulo de Carvalho, lot.
Jardin Dona Amelia

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado
em Joinville, bairro João
Costa, próximo de colégio e

ponto de ônibus, medindo 10
X 25. Com 37 parcelas
pagas no valor de um salário

,_
mínimo pormês. Em dinheiro
vendo por R$ 4.500,00. Na
troca a combinar.

Falar com João.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno

urbano, 3.000m2, galpão 200

m2, documentado, com água,
luz, naBR 280, prox. Motel
Extase,R$ 50.000,00, divido
o terreno em duas partes de
1.500m2
Fone (47) 622-2104
c/ Valdemiro

Vendo terreno Alto de
Pinheiros. 29hà. Bom p/
reflorestamento R$
37.000,09
Fone(47)622-2032

Vende-se ou troca-se por
casa em Canoinhas. Um

sítio, com dois alqueres e

meio, casa estufa de fumo e

barracão.
Situado em Pulador,municí

pio deMajor Vieira.
Falar com João

FONE 622-58�79

Vendo lote c/ 288 m2, em
Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendoterreno,600m2,no
Alto da Tijuca em local

privilegiado, R$ 2,5mil e +
18 X R$ 200,00, aceito carro

Fone(47)622-5938
'<,

Arildo, Patrick e Jeferson, momentos de prazer
Fone (47) 9996-1843

-

11'. BECHEL, CORRET�:?!�ÓVEIS
COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMINISTRA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n° 6'48 - Centro - Canoinhas - SC

RESIDENCIAS
Ponto Comercial com 60 m2 e Residência com 135 m2 em

alvenaria, terreno com 511 m2, 4 quartos, sala, cozinha, área de

serviço, 2 banheiros e churrasqueira. SITUADO: Av. Expedi
cionários, bairro Campo D'Água Verde ..

PREÇO: R$ 27 .000,00
Casa de Madeira com 56 m2, terreno com 404 m2, 02 quar

tos, sala, cozinha e banheiro. SITUADA: Rua Heriberto Mau,

próximo com olaria Knop. PREÇO: R$ 8.500,00
Casa Mista com 80 m2, terreno com 400 m2, 03 quartos,

sala, cozinha, área de serviço e garagem. .

SITUADA: Rua: Adolfo Schik, esquina, bairro Alto das

Palmeiras, prox. farmácia Vital. PREÇO: 16.000,00
ALUGUEL

Apartamentos novos de O1 quarto, sala, cozinha c/ balcão c/

pia e banheiro. SITUADOS: Rua Barão do Rio Branco esqui
na com Rua Francisco de Paula Pereira, centro, próximo ao

Mercado Cereal. PREÇO: R$ 220,00
Casa de alvenaria com 03 quartos, 02 salas, cozinha, ba

nheiro, área de serviço e garagem. SITUADA: Rua Marechal

Floriano, n." 117, centro, próximo ao 3.° BPM.

Casa de Alvenaria com 03 quartos, sala cozinha, banheiro,
área de serviço e garagem, SITUADA: Rua Alois Stueber n."

651, bairro Alto das Palmeiras.

PREÇO: R$ 250,00
Apartamentos de 02 quartos, sala, cozinha, banheiro, área

de serviço e garagem. SITUADOS: Rua Guilherme Prust, n."

508, frente ao Posto Ouro Verde. PREÇO: R$ 220.00
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COMPETIÇAO
\

Mirassol goleia o Nacional no Integração 2000
CANOINHAS -o cam- São Lourenço também venceu

\
' '

peonato Integração Interior o Paranazinho por 4 a 1.

,ZOOO apresenta recorde de Outra vitória bonita foi a do

público e de gols.' Pela 5a ro- Móveis Steilen sobre o Cedup
dada, emjogos no último Do- Vidal ramos por 3 a O, com '

mingo, dia 12, o Mirassol gols deMárcio, Anildo eMar-

�dgoleou o Nacional por 11 aO. coso Sereia e Botafogo empa
Everton marcou seis gols, taram em 2 a 2, com gols de

Adernive Carlos marcaram Claudemir e Julio César (Se
dais gols cada e Márcio mais' reia) e .Luis e Oscar

uID. Primavera eNovo Hori- (Botafogo),
zonte também fizeram uma O campeonato continua

partida com muitos gols, que neste domingo, 19 de novem
acabO,u com o Primavera ven- bro, com 6 jogos. Jogam, à

cençlo pelo placar de 4 a 1. O partir das 16h30minem :

Futsal Mirim na
" Praça continua CANOINHAS - A equi

pe de Canoinhas não canse-
I, '

gue bons resultados na fase

estadual do Moleque Bom de

Bola, que aconteceu em São

,Bento do Sul. O time de

Canoinhas perdeu para São

CPI inVeSliva suieira no espone
�"J _ ......:. _...;:_. ' ...... "':._, _' __ ....._---..../>.

.. - - • Jrl r-
- - -

Resta......a...te

S�B.O.
12 'SAUDAS + 8 PRATOS QIJENTE�r

,- E;/ SOBREMESA GRÁTIS E AGORA

1+ UM PRATO ESPECIAL A CADA DIA:
2'" f. - LASANHA
3'" f. - KIBE CRO C/ HOMUS E PÃO SíRIO
4'" f. - FILÉ PEIXE NOBRE AMILANESA

5"" f. - FEI..IOADA COMPLETA
6'" f. - COSTELA ASSADA SUPERMACIA

CANOINHAS - Depois
, I

de ter as partidas de sábado

canceladas pela organiza
ção, o Campeonato de

Futsal Mirim na Praça terá

Jogos neste final de semana.

O senador Romeu Tuma

(PFL-SP) é autor do requeri
mento, aprovado por unanimi
dade, que convoca para depor
�presidente do Clube dos 13,

I
Fábio Koff, na CPI do Fute

bol. Segundo ele, a entidade
existe "de fato, mas não de

direito": "Entendemos que ele
poderá prestar informações e

esclarecimento acerca das ati
vidades dos clubes de futebol" ,

alegou. A data ainda será
marcada.
\ O próximo depoimento, na

Jogam à partir das 9 horas

deste Sábado, São Cristóvão
e Índios Xokleng, Diploma
ta e Real Madri, União e

Estrelá Azul e Ajax e Uni

dos Tio Fefeu.

terça-feira que vem, será o do

jornalista Juca Kfouri, que vai
dispor de uma sessão secreta

para dizer o que sabe sobre a

transação de jogadores para o

exterior. Dia 23 a CPI ouvirá
a presidente do Conselho de

Controle de Atividades Finan

ceira, (Coafi), Adrienne

Sienna, que trata de irregul"!;
ridades nas atividades de

bingos instalados em todo o

País. A CPI confirmou parao
dia 30 o depoimento do técni
co Wanderley Luxemburgo.

Escolha o melhor pi você!

Agora temos 2 sistemas de preços:
� Por Kg ou Por Pessoé;l �

Canoinhas está
lora doMoleque

Bento por 2 a 1, empatou com
Rio do Sul em 1 a 1 e garihou
por 5 a O de Brusque. Como
'todas as outras .equipes tive
ram duas vitórias, Canoinhas
acabou desclassificada logo
,na la fase.

Ora. Angela Franke Pereira

!'Lab'oratório de Análises CHni,cas' e Hormonais se Ltda,'
I Canoinhas - Rua Frei Menandro I<amps, 263 - Centro Médico - Fone 622-:-3280
I Três Barras - Av. Rigesa, 2000 - Anexo Farmócia Jomeni - Fóne 623-0107

Particulares, convênios e empresas rxames de:
Unimed "5B«:: �indicatos

(ieap , Correio Paraná Clinicas BiQqu�mica, Parasitologia, Urim'llise,
Pams Aseri'lea Plano Â.r.Vida'Âmiga Imunologia, Micfobiologia,Virais, Marcadores
Bradesco KekQn'led Prog� Â.r.�a"ta Crllz Tumorais, Alérgicos, Preventiyo de Cêncer,
Cassi Sul ARleriea I:nlpresas ( .

e Patologia Ocupacipnal
1.; Coleta dom'iciliar e em em resas - Labcenter o seu Laboratório de confian
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Amanda da Silva e Francine Ludka
'.

'.'

í '

J

Elizângela Pereira e.Tony
Gísete Massanelro e Crisley Tonetto
Rafaele Scheuer e Felipe Davet
Milene Zimmerman e Hénato (Rle)
Haquieli Kohler e Rafael Schroeder

Olhel!! Seis horas da tarde Com ela não tem baixo
esqueceram o farol do carro \ astral e nem tristeza, so-
aceso. mente alegria; a simpática"
Também olhe a placa. \ Jullane Simões.
Tinha que ser de São Bento.
Claro, São bem tançotf

A vovó nota mil dessa semana é
Sônia Davet Trevisani, a vó mais
coruja pois não tem como não ser,
daquela nenenzlnha fofa, da pe
quena Laurinha.

Que uma certa menina da city,
é puro zoológico ambulante,
terh dias que é onça, tem dias

que é zebra e o pior é que
, quando está vestida de cobra
revela sua própria personalida
de. AhIAh!Ah!

Rafa e André (Veteriná
ria) com eles tudo é
festalll

, -....

Foi o III Cyclesul, encontro dos motoqueiros, muita
diversão, alto-astral e claro não faltou a pura
adrenalina.

Vai para Jader Noqal!l

Vai para Régis Fernando (1/2 tonto), após a
night resolveu esbanjar seu corpinho, enrola-

, . ,
.

do apenas num cobertor .

Vai para Kiko (1/2 tonto) "pelado, pelado, nú com a mão no bolso" ...
por "nível abaixo de

I '\

zero" após alçuns goles,
só toca.horror...

Apagando velinhas no
dia 20/11 a llndlnha
Fabíana Kalyne Ludka

Vai 'para Cássia Karvat Rosa, mais conheci
da como Anjinho Branco, que estará come
morando mais um ano de muitas felicidades
nodia21/11o nosso amigo Foca, ele

é D+!!!
i

I

Também, estará comemorando idade nova $
Sra. Teresa Hauffe Hôpfner, desejamos, via 1_coluna, nossos parabéns e votos de felícid,-des a todos os aniversarianteslll .

.

.

(
.

.
1

Vai para Luciano Klosterhoft,
Smaaaack!!!!

-,

Nívea DamásiÓ
Raquieli Olsen I

Marcela Darnasro
Vivian Chagas

I

\.

É o simpático Artur Pon
tas, um show!!!
j

Luiz Henrique Ferraresl
Pediatra - CRM 4240
Glovana Gallottl Ferraresi
Odontopediatra - CRO 3115

Rua 12 de Setembro, 500
Centro - Canoinhas - SC - 89460-000
Fone: (47)622.2278 - Res.:622.1503

, (

,

SerginhoMokva
Julinho Sussernbach

Bruno Davet

Reginaldo Mendes
James Brey
LuízínhoWitt

Marcos PauloWagner

o melhor provedor do Brasil,
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